## 子どもたちへの応援メッセージ

学校生活にもすっかり慣れ、元気に通うことが出来て良かったと思います。

重苦しい気持ちになるような一年の始まりでしたが、確かに成長している子どもたちの姿に励まされました。 健康に気をつけて、良い一年を過ごして欲しいです。

これからも、一生懸命頑張って欲しいと思います。

中学生活にも慣れてきて、授業も友達と協力しながら楽しそうにしていて安心しました。I年生最後の学期、 みんなと楽しく過ごせるといいですね。

頑張っている姿を見て安心しました。

3年生は今が頑張り時!!強いのないように頑張りましょう。

とても伸び伸びと、楽しそうに授業に参加していたのが印象的でした。先生との関係性も良好な様子が伺えて安心しました。3月までの残りの時間を大切に、、そして進級して新たな環境になっても頑張りましょう!!

教室に掲示してあった新年の抱負や,昇降口の辺りにあった3年生が1,2年生に向けて書いたものを読んで 立派に成長した3年生のように育ってほしいと思いました。

真剣に取り組む姿が見られて良かったです。

タブレットを使った授業、使いこなす子供達をみて感心しました!見てる方も飽きず、とてもいい授業でした。

本年度も終盤でそれぞれの希望や不安があると思いますが、それぞれの過程をやりきれば悔いなく次のス テージに行けると思います。頑張ってね。

学年最後の学期になりました。勉強も部活も、楽しんで過ごして下さい。I年での学習のまとめもしっかり、勉強して下さい。

1年生最後の授業参観だなんてさみしい気持ちもあり成長もうれしいです!これからも応援してます!楽しい充実した中学校生活を送ってくださいね!

授業中、先生の問いかけに、黙り込まず反応できるクラスで、とても良かったと思います。発言しない子も頷き 同調したりしていて雰囲気が良かったと思います。

責任ある行動、思いやりを持って、これからも皆が安全に楽しく生活できるよう頑張ってください。

いつでも目標に向かって頑張りましょう。

毎日勉強に運動に頑張ってますね!大変だと思うけど、今やってる勉強とか、大人になって本当に必要だから、頑張ってほしいなーと思います。

もっともっと自分を、1日1日を大切に!

いつもよく頑張ってるよ!応援してるよ!

真剣に授業に取り組んでいる姿に成長を感じました。二年生になっても頑張れ!

急遽家庭科に変わりましたが、楽しくクラスメイトと制作、男女問わず仲良く話し合っていて良い雰囲気でした。素敵なトートバッグ楽しみにしてます。

挑戦し、選択肢をどんどん広げていけるよう応援してます。

新年も迎えてこれからも勉強等を頑張って下さい。

しっかり授業を受けている様子が見られて良かったです。

友達と笑顔で頑張る姿はそれだけで安心します。頑張れ₩

もうすぐ中学3年生ですね。忙しいと思いますが中学生活を楽しんでください。

保護者の見ている前での授業は緊張もあったと思います。延期になっている合唱発表会も期待しています。

## 子どもたちへの応援メッセージ

音楽の授業を参観させて頂きました。息子の姿よりも先生の音楽や授業に対する熱意が伝わりました。体育館での助産師さんの話しも…お母さん方の参加の多さに驚きました。とても感動する話しで素敵でした。

### いよいよ受験の年!がんばれー!

受験の年らしく一生懸命話をきいていてがんばっているなと思いました。

英語の勉強を見るのは、初めてでどんな風に授業を進めるのか、また私にとっては学生の時の復習で子供 達の発音が素晴らしくて私も英語の勉強をしたくなりました。今は英語は必須科目なので沢山単語や文法を 覚えてもらいたいです。

しっかり授業に取り組んでいて、とても感心しました。

#### 色んなことに全力で!

級友と話し合いながら、タブレットを活用してソフトを使いこなしている姿は頼もしかった

### 自分のペースで頑張って下さい

一生懸命勉強してる姿が見られました。教室の後ろに掲示してある、新年の抱負も拝見しました。みんな来年の受験に向け、それぞれが心に秘めたものを持って生活していることがうかがえました。無理をせず、でも悔いのないようにこの I 年過ごして下さい!全力でサポートします!

またこのような機会を設けていただきたいです。

大きな夢に向かって、小さな課題を一歩ずつクリアして前進して欲しいです。

来年度は受験生です!3年生の先輩のメッセージを良く読んで、実行できそうな事は実績してもらいながら、 毎日を楽しく過ごして下さい!

子供の授業の様子がわかり心しました。引き続き、勉強頑張って欲しいです。

勝負の年と言ってましたね。勉強もサッカーも後悔が無い様駆け抜けて下さい。どんな道でも応援してるよ!!

今年度最後の授業参観という事で、今の学級での授業が観られて大変貴重な時間になりました。3学期はあっという間に終わってしまいます。皆さん体調に気を付けて、勉強や楽しい思い出を作って下さい。

## この一年によって未来が変わる!頑張れ!

これから公立の受験、気を引き締めて頑張って下さい!体調崩さないよう気をつけて下さい!

頑張っている様子が見られて良かったです。受験までラストスパートです。頑張った分だけ色々なものが手に 入ります。ファイト。

友達と協力している姿が見られて良かったです。中学生活もあと少し。楽しんで下さい。

とても楽しい授業でした。こども達もとても明るく和やかな雰囲気の授業でした。

未来に向かって、高校生への一歩がんばれ!

3年生は、私立の入試を終えてホッとしている子、進路が決まった子、県立の本試験に挑む子と様々かと思いますが、皆で励まし合い暖かい春に向けてもう少し!

中学校最後の参観、親としても最後でしたが、嬉しかったです。良く頑張りましたね。ありがとうございます。先 生達もありがとうございました。

コロナ禍という困難な時期を乗り越えてきた自分たちを信じて、これからの未来に向かって進んで行ってください

中学最後の授業参観、元気いっぱいの姿が観られて良かったです。この調子で今度も頑張ってください。

# 子どもたちへの応援メッセージ

中学校での授業参観。毎回、お母さん来なくて良いよ~と拒否されながらも、いつも母は断固聞き入れず毎回楽しみに出席し、学校で楽しむ姿やクラスの温かい雰囲気を知ることができ、嬉しい時間を過ごせました。 これからの新しい生活でも、居心地の良い仲間に囲まれながら楽しい毎日が過ごせますように。

楽しそうに授業を受けていました。県立受験まであと少しだけど、それだけではなく、卒業まで悔いのないよう に楽しい中学生活を送ってね。

これから卒業して新しい生活になりますが、頑張ってください。

中学校最後の授業参観 子供の授業を観るのも最後で寂しくなりました受験生で大変だけど中学校の思い出をたくさん作って下さい。頑張れ受験生

### 頑張って

三年最後の授業参観、子供が好きな教科だったので一緒問題解いて楽しかったです!いい思いでになりました!県立受験もまだあるので無理のない範囲で頑張って頂きたい!